

Les associations de la ville unies autour des droits de l'enfant



Les animateurs réunis pour une belle action

Les enfants fréquentant les MJC et d'autres associations vont se mettre à l'ouvrage pour écrire des textes et faire des dessins rappelant leurs droits. Un livre rassemblant leurs créations devrait être publié par la suite.

Le collectif interassociatif, composé de sept associations, MJC Étoile, Lorraine, Nomade, Tricot Couture Service, Croq'Espac, ATMF et le club Arlequin a réalisé un projet d'ampleur, accessible à tous les enfants des différents quartiers de la ville, pour la journée internationale des droits de l'enfant. Chaque association est représentée par l'animateur du secteur enfant et jeunesse. Cet événement aura lieu fin novembre, sous forme d'un grand jeu. Une centaine d'enfants devront aller de stand en stand pour faire une activité, sur une demi-journée, pour découvrir leurs droits.

Le premier projet s'est concrétisé en 1994. Celui de 2024 est encore plus conséquent. Il s'agira dans chaque structure de faire réfléchir les enfants à leurs droits. Avant novembre, chaque groupe choisira deux de ces droits, écrira un petit texte et fera les illustrations en lien avec ceux-ci. Les réalisations seront collectées et réunies dans un livre, afin d'informer les enfants de la commune sur leurs droits.

Il est primordial que ce livre soit un bel objet, qu'on ait envie de le lire. C'est pourquoi deux professionnels interviendront dans chaque structure pour encadrer le travail des enfants. Une art thérapeute, Alice Meyer, encadrera les ateliers d'écriture, d'art plastique, ainsi qu'une formation de photographe. Le projet des illustrations sera mené par l'illustrative Karine Mainvent, qui a par ailleurs déjà illustré une douzaine de livres. Le travail réalisé fera l'objet d'une exposition à la médiathèque et sera édité sous forme de livre en 2025.